

## REFERENCES (par oomark) Valeurs

14-07-2013

Références (par oomark) n° 1559 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 16 juillet 2013 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

L'Ecole du Portique n'est pas péripatéticienne A Athènes, Aristote enseignait en se promenant dans un gymnase, proche du temple d'Apollon lycien. Pour cette raison, on désigna ses disciples du nom de...(suite)

Topo

:

" Valeur d'échange, valeur d'usage : ne pas confondre "

Entreprise, cafétéria, 11 h :

- Jipé : pour le cadeau de mariage, paraît que t'as complété de ta poche ?

- Lolo : c'est vrai qu'avec ce qu'ils donnent on serait pas allé loin

- Jipé : attends, chacun fait comme il peut, c'est l'intention qui compte

- Lolo : sauf que c'était si faible qu'elle l'aurait très mal pris !

Aristote définit la monnaie par trois fonctions : unité de compte, réserve de valeur et intermédiaire des échanges

Entreprise, cafétéria, 15 h :

- Jipé : c'est un sacré service que tu m'as rendu là !

- Lolo : normal, entre collègues, il faut bien s'entraider

- Jipé : sauf qu'un truc comme ça, je pourrai jamais te le rendre

- Lolo : attends, un service c'est comme un cadeau, on laisse pas le prix dessus

Pour Marcel Mauss, le don est agoniste : il oblige celui qui reçoit

" Les idées arrivent quand on ne s'y attend pas, c'est un cadeau !" Dany Boon

La colle du jour : Révéler progressivement la vérité : une façon de mobiliser ? Réponse avec

moins d'un myriamètre des enceintes militaires. De quelle distance s'agit-il ? Réponse avec

Pour mémoire : De cette formule, on a dit qu'elle avait tué Wall Street. Pourquoi ? Réponse avec

#### Culture

COM : « Sicile ». Sur les panneaux d'affichage de la grande île italienne, on a pu voir ce surprenant spectacle. Pourquoi ? Réponse avec

NEOBLASTE : « Banque de France ». En 1924 et 1925, la Banque de France a publié de faux bilans. Pourquoi ?

Réponse

récentes

Partager  
sur twitter